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Coordenação: Ana Claudia Callou 

Local: CES/PE 

 

Presentes: 

 

 JOSÉ CARLOS TAVARES, TRABALHADOR, SINDICATO DOS TRABALHADORES PÚBLICOS 

FEDERAIS DA SAÚDE E PREVIDÊNCIA SOCIAL DO ESTADO DE PERNAMBUCO -  SINDSPREV, 

TITULAR; 

 SILVANEIDE MÁRCIA BEZERRA DA COSTA, TRABALHADORA, SINDICATO DOS 

TRABALHADORES PÚBLICOS FEDERAIS DA SAÚDE E PREVIDÊNCIA SOCIAL DO ESTADO DE 

PERNAMBUCO -  SINDSPREV, SUPLENTE; 

 JOHN PONTES PESSOA, TRABALHADOR, SINDICATO DOS TRABALHADORES EM SAÚDE E 

SEGURIDADE SOCIAL DO ESTADO DE PERNAMBUCO -  SINDSAÚDE, TITULAR; 

 SANDRA SOARES SANT'ANNA, TRABALHADORA, SINDICATO DOS TRABALHADORES EM 

SAÚDE E SEGURIDADE SOCIAL DO ESTADO DE PERNAMBUCO -  SINDSAÚDE, SUPLENTE; 

 VERIDIANA RIBEIRO DA SILVA, TRABALHADORA, SINDICATO DOS FARMACÊUTICOS NO 

ESTADO DE PERNAMBUCO -  SINFARPE, TITULAR;  

 MARIA EVAN GOMES BARBOSA, TRABALHADORA, SINDICATO DOS ASSISTENTES SOCIAIS 

DE PERNAMBUCO – SINDASPE, SUPLENTE; 

 IRAQUITAN VEREDA DOS SANTOS, TRABALHADOR, SINDICATO DOS SERVIDORES DA 

UNIVERSIDADE DE PERNAMBUCO – SINDUPE, TITULAR; 

 JOSÉ BARTOLOMEU CAVALCANTI, TRABALHADOR, SINDICATO DOS SERVIDORES 

PÚBLICOS CIVIS DO ESTADO PE – SINDSERPE, SUPLENTE; 

 TÉRCIO GOMES DE ANDRADE OLIVEIRA, TRABALHADOR, CONSELHO REGIONAL DE 

FONOAUDIOLOGIA – CREFONO, SUPLENTE; 

 ROSÂNGELA CAVALCANTI DE ALBUQUERQUE, TRABALHADORA, CONSELHO REFIONAL 

DE EDUCAÇÃO FÍSICA - CREF12, TITULAR; 

 LUIZ SEBASTIÃO DA SILVA, USUÁRIO, INSTITUTO BRASILEIRO PRÓ – CIDADANIA, 

TITULAR; 

 CARLOS ANÔNIO ALVES DE FREITAS, USUÁRIO, ADUSEPS, TITULAR; 

 JOSÉ JUCA DE MELO FILHO, USUÁRIO,ADVAMPE,TITULAR; 

 JORGE MÁRIO DE SOUZA, USUÁRIO, NOVA CENTRAL SINDICALDE TRABALHADORES DE 

PE, TITULAR; 

 INEZ MARIA DA SILVA, USUÁRIA, PASTORAL DA SAÚDE NORDESTE 2, TITULAR; 

 LUCIANA NOBREGA, USUÁRIA, PASTORAL DA SAÚDE 2, SUPLENTE; 

 ROSELY FABRÍCIA DE MELO ARANTES, USUÁRIA, FETAPE,SUPLENTE; 

 LUCELENA CANDIDO DOS ANJOS, USUÁRIA, CENTRO DE ENSINO POPULAR E ASSISTÊNCIA 

SOCIAL DE PE PAULA FRASINITTE – CEPAS, TITULAR; 

 SONIA MARIA DE OLIVEIRA PINTO, USUÁRIA, CENTRO DE ENSINO POPULAR E 

ASSISTÊNCIA SOCIAL DE PE PAULA FRASINITTE – CEPAS, SUPLENTE; 

 MARCOS LOUREIRO SANTOS, USUÁRIO, FEDERAÇÃO DOS CÍRCULOS OPERÁRIOS DE 

PERNAMBUCO-FECOPE, TITULAR; 

 MANASSES MANOEL DO NASCIMENTO, USUÁRIO, FEDERAÇÃO DOS CÍRCULOS OPERÁRIOS 

DE PERNAMBUCO-FECOPE, SUPLENTE; 
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 JOSINEIDE DE MENESES SILVA, USUÁRIO, SOROPOSITIVIDADE E GÊNERO – GESTOS, 

TITULAR; 

 JOSUÉ JÚLIO DA SILVA, USUÁRIO, CÍRCULO OPERÁRIO DE NAZARÉ DA MATA, TITULAR; 

 BERNADETE FELIPE DE MELO, USUÁRIA, CÍRCULO OPERARIO DE NAZARÉ DA MATA, 

SUPLENTE; 

 JÚLIO CESAR BEZERRA DA SILVA, USUÁRIO, ASSOCIAÇÃO DOS AMIGOS DO 

TRANSPLANTE DE MEDULA OSSEA – ATMO, TITULAR; 

 ELIANA ISABEL DE SOUSA SICSÚ GOMES, USUÁRIA, MADRE PAULINA, TITULAR; 

 FERNANDO RAFAEL DE ALBUQUERQUE SILVA, GESTOR/PRESTADOR, SEE/PE, TITULAR; 

 ANDRÉ VINICIUS GUIMARÃES DE CARVALHO, GESTOR/PRESTADOR, FEDERAÇÃO DOS 

HOSPITAIS FILANTRÓPICOS DE PERNAMBUCO – FEHOSP, TITULAR; 

 FLÁVIA MARIA DOS SANTOS SILVA, GESTORA/PRESTADORA, ASSOCIAÇÃO NORDESTINA 

DE HOSPITAIS, TITULAR; 

 JOSÉ IRAN COSTA JÚNIOR, GESTOR/PRESTADOR, SES/PE - SECRETARIA ESTADUAL DE 

SAÚDE DE PERNAMBUCO, TITULAR; 

 ANA CLAUDA CALLOU MATOS, GESTORA/PRESTADORA, SES/PE, SUPLENTE; 

 LIDIANE RODRIGUES GONZAGA, GESTORA/PRESTADORA, SES/PE,TITULAR; 

 HUMBERTO MARANHÃO ANTUNES, GESTOR/PRESTADOR, SES/PE,SUPLENTE; 

 RYAN PAULO DA SILVEIRA AMORIM, GESTOR/PRESTADOR, SEPLAG, TITULAR; 

 

Justificativas de Ausências:  

 

 ALEXANDRO LOPES DA SILVA, TRABALHADOR, SINDICATO DOS AGENTES 

COMUNITÁRIOS DE SAÚDE E COMBATE AS ENDEMIAS AO ESTADO DE PERNAMBUCO -  

SINDASC, TITULAR;  

 HELONEIDA NEVES ROMÃO, TRABALHAORA, CREFITO 1, SUPLENTE;  

 ROSA MARIA DE LIMA GOMES, TRABALHADORA, SINDICATO DOS ODONTOLOGISTAS NO 

ESTADO DE PERNAMBUCO -  SOEPE, TITULAR; 

 MARIA ANGÉLICA DE FRANÇA TELLES, TRABALHADORA, CONSELHO REGIONAL DE 

ENFERMAGEM DE PERNAMBUCO - COREN/PE, TITULAR; 

 LUIZA BATISTA PEREIRA,USUÁRIA, CUT,TITULAR; 

 JAIR BRANDÃO FILHO, USUÁRIO, SOROPOSITIVIDADE E GÊNERO – GESTOS, SUPLENTE; 

 JORGE AUGUSTO DA SILVA ROSÁRIO, GESTOR/PRSTADOR, SECRETARIA DE 

PLANEJAMENTO E GESTÃO – SEPLAG, SUPLENTE; 

 

Pauta:  

 

1. Informes: 

 

 1ª Conferência Nacional de Vigilância em Saúde, ocorrerá no período de 27 de fevereiro a 

02 de março de 2018, conforme Resolução nº 566 de 28/11/2017; 

 Recebimento do Ofício SG/CUT Nº 018/2017, que versa sobre a substituição da 

representação do segmento usuário, Paula Danielly Gomes de Moraes pela Conselheira 

Luíza Batista Pereira; 
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 16ª Conferência Nacional de Saúde, deliberada na 300ª Reunião Ordinária do Conselho 

Nacional de Saúde, referenciada na Resolução do CNS Nº 568/2017 (Data a definir em 

janeiro 2018); 

 Recebimento do Ofício nº 065/2017 – Gerência Estadual de Atenção a Saúde Mental – que 

apresenta Minuta de Proposta por parte da Coordenação Nacional de Saúde Mental, Álcool e 

Outras Drogas, do Ministério da Saúde que apresenta retrocessos e desmontes na Atual 

Política Nacional de Saúde Mental; 

 

2. Justificativa das ausências:  
 

3. Planejamento Interno do Conselho Estadual de Saúde: 

 

 Relatório Anual de Gestão do Controle Social 2017 

Expositor: Conselheira Rosely Arantes 

 

 Revisão da Programação Anual de Saúde do Controle Social 2018. Expositora: Conselheira 

Josineide Menezes 
 

 Programação Anual de Saúde do Controle Social 2019. 

Expositora: Conselheira Josineide Menezes 

 

4. Debate:  

 

Almoço: 

 

5. Construção das Pautas do Pleno para 2018 

Expositora: Suzana Assis – Secretária Executiva do CES/PE 

 

6. Apresentação da Proposta da Lei do CES-PE 

Expositor: Jair Brandão – GT da Lei do CES/PE 

 

7. Demandas das Comissões 

 

a) Comissão Executiva: 

 Proposta de reuniões ampliadas da executiva; 

 Funcionamento das Comissões Permanentes do CES; 

 Normas e rotinas administrativas do CES; 

 Levantamento da freqüência dos integrantes do CES na Comissão Executiva; 

 Implantar CHECK LIST para as apresentações das Políticas de Saúde SES–PE: (Questões    

  Epidemiológicas e Indicares de Saúde, Competências por âmbito de Gestão Modelagem da   

  Rede, Rede de Assistência, Referência e Contra-referência, Produção, Avanços, Desafios e   

  Dotação Orçamentária; 

 Alterar o prazo para recebimento de materiais à apreciação do pleno, ampliando o tempo   

  para 10 (dez) dias; 

 Entregar as informações básicas de todos os temas a serem debatidos no ano em curso no 

         mês de março; 
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 Retorno de cada política apresentada no Pleno com prazo de seis meses no horário da  

        tarde; 

 Autorização para conceder áudio de Reuniões Plenárias solicitadas por conselheiros/as;  

 Impressão de material para as reuniões; 

 

b) Comissão de Educação Permanente: 

 

c) Comissão de Comunicação: 

 

d) Comissão de Intersetorialidade: 

 

 

8. Representações Externas do CES-PE: 

 

 Indicação de um suplente para compor o CIES – ESTADUAL; 

 

 

9. Participação em Eventos: 

 

a) Devolutiva:  

Reunião Conjunta entre Mesa Diretora do Conselho Nacional de Saúde e Conselhos 

Estaduais, e Municipais de Saúde, realizada em 06/12/2017 – Brasília; 

 

b) Indicação para Evento a ser realizados: 

 

 IV Encontro das Mesas Diretoras de Conselhos Estaduais de Saúde da Região Nordeste, 

período de 19 a 21/12/2017 em Maceió – AL (Mesa diretora e Secretário/a Executico/a); 

 Fórum Social Mundial (Período de 13 a 17 de março de 2018 – Salvador-BA). 

 

10. Encerramento: 

 

 

Deliberações/Recomendações: 

 

 O pleno registra o informe da 1ª Conferência Nacional de Vigilância em Saúde, que 

ocorrerá no período de 27 de fevereiro a 02 de março de 2018, conforme Resolução nº 566 

de 28/11/2017; 

 O pleno registra o informe do recebimento do Ofício SG/CUT Nº 018/2017, que versa 

sobre a substituição da representação do segmento usuário, Paula Danielly Gomes de 

Moraes pela Conselheira Luíza Batista Pereira; 

 O pleno registra o informe da 16ª Conferência Nacional de Saúde, deliberada na 300ª 

Reunião Ordinária do Conselho Nacional de Saúde, referenciada na Resolução do CNS Nº 

568/2017 (Data a definir em janeiro 2018); 

 O pleno registra o informe do recebimento do Ofício nº 065/2017 – Gerência Estadual de 

Atenção a Saúde Mental – que apresenta Minuta de Proposta por parte da Coordenação 
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Nacional de Saúde Mental, Álcool e Outras Drogas, do Ministério da Saúde que apresenta 

retrocessos e desmontes na Atual Política Nacional de Saúde Mental; 

 O pleno registra o informe do Conselheiro Sebastião que ressalta a importância da presença 

do Secretário Estadual de Saúde nas reuniões do Conselho. Porém, destaca que quando em 

sua ausência, a Secretaria está sempre muito bem representada pela Conselheira e Secretária 

Executiva de Coordenação Geral, a Srª Ana Cláudia Callou; 

 O pleno registra o informe da Conselheira Lucelena, a qual ressalta que na ausência do 

Secretário Estadual de Saúde às reuniões do Conselho, a Secretaria está bem representada 

pela Conselheira e Secretária Executiva de Coordenação Geral, Srª. Ana Cláudia Callou; 

 O pleno registra o informe da Conselheira Joseneide, a qual comunica sobre a falta de 

medicamentos e exames básicos como hemograma, além de medicações vencidas no 

Hospital Correia Picanço; 

 O pleno registra a saudação da Conselheira Inez Maria, desejando a todos/a um Feliz Natal 

e um Próspero Ano Novo; 

 O pleno registra o informe da Conselheira Veridiana a qual reforça a importância da 

presença do Secretário de Saúde às reuniões do Conselho e expôs haver falta de 

medicamentos para transplantados renais e faz ainda uma crítica à aprovação do Relatório 

Anual de Gestão 2016; 

 O pleno registra o informe apresentado pelo Conselheiro José Jucá, o qual comunica que 

vários usuários da UPA de Garanhuns tiverem custos para chegar na Unidade e não foram 

atendidos em virtude da falta de pagamento aos funcionários, o que gerou a falta ao serviço 

por parte dos/a profissionais. Registra ainda se haverá mesmo a construção do Hospital 

Dominguinhos; 

 O pleno registra a solicitação do conselheiro Sr. Ryan sobre as ações realizadas pelas 

políticas apresentadas de 2016/2017 e o valor orçado e os valores gastos. 

 O pleno registra a denúncia do conselheiro Sr. Carlos Freitas com relação à falta de 

medicamentos nos grandes hospitais. Fala ainda que a Comissão de Fiscalização solicitou 

uma máquina fotográfica, jalecos e não foi atendida a solicitação. 

  O pleno registra o esclarecimento que a coordenadora da mesa fez em relação às 

solicitações feitas pelos conselheiros Sr. Ryan e Sr. Carlos Freitas, que irá solicitar a 

SES/PE as informações e que o processo está em licitação da máquina fotográfica e 

solicitará um relatório ao Sr. Adelino para trazer essas devolutivas. 

 O pleno registra a solicitação da conselheira Sra. Rosangela que requer que seja feito um 

relatório de todas as atividades externas e sejam apresentadas ao pleno. 

 O pleno registra a fala do conselheiro Sr. Carlos Tavares em relação às construções no 

HGV e HBL que estão há anos sem uma data de término e que no Hospital de Areias existe 

um ginásio abandonado, sendo utilizado por pessoas usuárias de drogas, que inclusive estão 

se prostituindo e nunca foi tomado providência sobre o assunto. 

 O pleno registra o informe apresentado pelo Conselheiro Júlio, o qual comunica que esteve 

no Rio de Janeiro com sua parenta e não foi bem assistida na Unidade de Saúde. Parabeniza 

inclusive a gestão da saúde em Pernambuco, apesar da necessidade de avançar. Finaliza 

ainda registrando a importante atuação da Conselheira e Secretária Executiva de 

Coordenação Geral, Ana Callou por sua atuação junto ao Conselho; 

 O pleno registra o informe do Conselheiro Josué, o qual comunica que sempre fazem 

críticas. Porém, ninguém busca o Ministério Público. Ressalta também que a Secretaria e o 

Conselho estavam bem representados pela Conselheira e Secretária Executiva de 
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Coordenação Geral, Ana Callou. Destaca também que Pernambuco ainda tem uma das 

melhores assistências em saúde. Fala que precisou inclusive dos serviços no Hospital 

Getúlio Vargas e no Hospital do Coração e foi muito bem atendido independente de ser 

conselheiro; 

 O pleno registra o informe do Conselheiro John Pontes, o qual comunica que sente a 

ausência do Secretário de Saúde às reuniões do Conselho, apesar de estar bem representado 

pela Conselheira e Secretária Executiva de Coordenação Geral, Ana Callou, Drº. Humberto 

e Lidiane. Fala que os trabalhadores da época do concurso de 1990 estão adoecidos; 

 O pleno registra o pronunciamento do Secretário de Saúde e Presidente do Conselho 

Estadual de Saúde, Dr. Iran Costa o qual informa que o Estado possui diversos pontos de 

atendimento, descentralizados e este é um desafio. Reitera que se sente bem representado 

pela Conselheira e Secretária Executiva de Coordenação Geral Ana Callou, que é uma 

defensora do Conselho, bem como do Controle Social. Tudo que é discutido em reunião é 

repassado para o mesmo e discutido com sinceridade e transparecia. Diz também que o 

Controle Social é fundamental para o desenvolvimento do Brasil e sua ausência não é por 

desrespeito. Sempre esteve na saúde e não tem dificuldade em conversar, pois está 

disponível para o debate. Diz ainda que tem sua posição em relação ao SUS independente de 

ser Secretário de Saúde, entendendo como um dos maiores Programas Sociais. No tocante 

aos diversos questionamentos apresentados ele informa que a Secretaria está realizando 

pagamento de produto de limpeza mediante ação judicial, logo até despesas como 

medicamentos também foram prejudicados. Atualmente há uma comissão que se reúne para 

avaliar todas as questões relativas à Assistência Farmacêutica. Realça que é importante 

lembrar inclusive que muitas das vezes estão nas mãos de distribuidoras e laboratórios. 

Destaca também que medicação para transplantados é responsabilidade do Ministério da 

Saúde. Esclarece que o pagamento dos funcionários da UPA estava sob bloqueio, mas 

posteriormente foi reconhecido judicialmente como inadequado. Fala ainda que não há 

previsão para construção dos Hospitais da Mulher e Mestre Dominguinhos. Reitera que é 

um defensor da Atenção Primária e não é tão favorável a construção de hospitais. Informa 

também que em fevereiro ou março será a entrega da emergência do Hospital Getúlio 

Vargas que está em reforma. Finaliza dizendo que estará mais presente nas próximas 

reuniões apesar de confiar com muita tranqüilidade na sua suplente no CES, a Conselheira e 

Secretária Executiva Ana Callou. Conclui reiterando que está aberto ao diálogo com críticas 

construtivas;  

 O pleno registra as justificativas de ausência do Conselheiro Jair Brandão, representante do 

segmento usuário, pela GESTOS no CES; 

 O pleno registra as justificativas de ausência do Conselheiro Alexsandro Lopes, 

representante do segmento trabalhador, pelo SINDACS; 

 O pleno registra as justificativas de ausência do Conselheiro Jorge Rosário, representante 

do segmento gestor/prestador, pela Secretaria de Planejamento do Estado; 

 O pleno registra as justificativas de ausência da Conselheira Luíza Batista, representante do 

segmento usuário, pela CUT; 

 O pleno delibera aprovado o Relatório Anual de Gestão do Controle Social 2017; 

 O pleno delibera aprovada a Programação Anual de Saúde do Controle Social 2018; 

 O pleno delibera aprovada a Programação Anual de Saúde do Controle Social 2019; 

 O pleno delibera aprovada a programação das pautas para 2018, a saber: FEVEREIRO: 

POLITICA DE ATENÇÃO A IST E AIDS, POLITICA DE ATENÇÃO AS 
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DOENÇAS NEGLIGENCIADAS (TUBERCULOSE E HANSENÍASE) E SEMANA 

DE MOBILIZAÇÃO EM DEFESA DA SAÚDE; MARÇO: MESA DE NEGOCIAÇÃO 

DOS TRABALHADORES DO SUS, TARDE: HOSPITAIS FILANTRÓPICOS E 

GERENCIADOS POR O.S UNIDADE DE PRONTO ATENDIMENTO - UPA E; 

ABRIL: ASSISTÊNCIA PRESTADA PELOS HOSPITAIS DE GRANDE PORTE, 

MAIO: PAS 2019, 9ª CES, JUNHO: RAG 2017, JULHO:  POLÍTICA DE SAÚDE 

INTEGRAL DA POPULAÇÃO DO CAMPO, FLORESTAS E ÁGUAS, TARDE: 

SAÚDE MENTAL; AGOSTO: POLÍTICA ESTADUAL DE ASSISTÊNCIA 

FARMACÊUTICA, ARBOVIROSES; SETEMBRO: POLÍTICA ESTADUAL DE 

SAÚDE LGBT, TARDE: POLÍTICA ESTADUAL DE SAÚDE DAS MULHERES; 

OUTUBRO: TRANSPORTE SANITÁRIO (SAMU E AMBULÂNCIAS), 

TARDE:HEMOBRÁS; NOVEMBRO: POLÍTICA DE SAÚDE DA POPULAÇÃO 

NEGRA/ ANEMIA FALCIFORME, TARDE: TELESSAÚDE; DEZEMBRO: 

PLANEJAMENTO INTERNO DO CES PARA 2019; Oficinas de Formação para 

Controle Social no SUS e SEMINÁRIO DA SAÚDE DA PESSOA IDOSA E O 

ENVELHECIMENTO (APÓS JUNHO) e SEMINÁRIO DE TELESSAÚDE E 

ESTRATÉGICA SOCIAL; 

 O pleno delibera reprogramar a pauta sobre a Apresentação da Proposta da Lei do 

Conselho em virtude da impossibilidade do expositor; 

 O pleno acata as proposta apresentadas pela Comissão Executiva, a saber: reuniões 

ampliadas da executiva podendo ser convidados os coordenadores das outras comissões 

(com poder de voz e sem direito a voto); para o funcionamento das comissões permanentes 

do CES/PE, ficando determinado que se faça um documento orientador para conduzir as 

comissões. No que se refere as rotinas administrativas do CES existe um material que a 

Secretaria Executiva do CES/PE apresenta todo o fluxo interno do conselho que será 

socializado com todos e se não atender deverá se construir uma nota técnica informando o 

fluxo e normativa interna. Sobre o levantamento da freqüência dos integrantes do CES na 

Comissão Executiva será feito um levantamento para 2018 conforme o regimento para ver 

quem estar apto e será apresentado para o pleno. A proposta de Implantar CHECK LIST 

para as apresentações das Políticas de Saúde SES–PE também foi acatado: (Questões 

Epidemiológicas e Indicares de Saúde, Competências por âmbito de Gestão Modelagem da 

Rede, Rede de Assistência, Referência e Contra-referência, Produção, Avanços, Desafios e 

Dotação Orçamentária, qualquer política terá que trazer esse CHECK LIST para se 

apresentar), a proposta de alterar o prazo para recebimento de materiais à apreciação do 

pleno, ampliando o tempo para 10 (dez) dias sendo uma pactuação entre a gestão e o 

conselho pois esta explicito no regimento com o prazo de 07 (sete) dias, a proposta de 

entregar as informações básicas de todos os temas a serem debatidos no ano em curso no 

mês de março e serão disponibilizados nos emails, proposta de retorno de cada política 

apresentada no pleno com prazo de seis meses no horário da tarde para trazer os 

encaminhamentos da apresentação (tipo uma prestação de contas). Fica também deliberada a 

autorização para conceder áudio de Reuniões Plenárias solicitadas por conselheiros/as em 

seus pen-drivers. No tocante a impressão de material para as reuniões fica acordado que 

serão disponibilizados os materiais  nos pen drives e que no dia da reunião serão impressos 

algumas cópias para ficarem na mesa para poder circular, tendo em vista que atualmente tem 

uma projeção boa e de qualidade, podendo estar substituindo e diminuindo esse número de 

impressões a cada pleno.  
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 O pleno delibera que seja encaminhada para os/a conselheiros a apresentação sobre o 

funcionamento da Secretaria Executiva do CES, bem como rotinas administrativas; 

 O pleno delibera aprovados os pleitos da Comissão de Educação Permanente, a saber: 

alteração da data da Oficina de Formação para Controle Social no SUS - etapa Agreste de 27 

e 28 de fevereiro de 2018 para os dias 06 e 07 de março de 2018. É acatada também a 

realização de uma Oficina para o CES/PE sobre CONTROLE SOCIAL devendo ocorrer em 

02 dias e que as comissões possam construir seus planos de ação para o ano. 

 O pleno delibera aprovados os pleitos da Comissão de Comunicação e Informação, a 

saber: Construção de uma política de comunicação e linha editorial que verse sobre a 

informação de utilidade pública. Sobre o jornal a sugestão é que se faça 01 publicação 

impressa, terá apenas esse ano o jornal eletrônico e desenvolverão outras matérias de forma 

eletrônica sem ônus, e juntariam recurso para 2019, ficando com uma revista ou algo mais 

ampliado que seja num volume maior de 10.000 exemplares, onde 2018 seria 20.000 que 

não daria para cobertura da saúde, a informação de utilidade pública que serviria como um 

documento ou cartilha orientador para as pessoas, o site institucional deverá alterar o layout 

e acrescentar mais informações. A proposta foi colocar no Facebook, fotos, áudio e vídeo, 

podendo ser uma nota ou matéria densa. Criação de um grupo de conselheiro(as) no 

Whatsapp. Todos/a precisam curtir, comentar e compartilhar as postagens no Facebook para 

disseminação da informação, sobre o Boletim Eletrônico a proposta é 01 boletim semanal 

sem ônus, onde será enviado por email, Facebook, Whatsapp, sendo informações públicas 

podendo compartilhar com a entidade em que de representa, utilizar ainda outro aplicativo o 

Instagram e construção de pano de fundo (backdrop), faixas, banner e folder para 

identificação nos eventos.      

 O pleno delibera o Conselheiro Iraquitan Vereda dos Santos para compor a Comissão de 

Integração Ensino-Serviço (CIES); 

 O pleno registra a devolutiva do Conselheiro Humberto Antunes que fala sobre sua 

participação na Reunião Conjunta entre Mesas Diretoras do Conselho Nacional de Saúde e 

Conselhos Estaduais e Municipais de Saúde, realizada no dia 06 de dezembro do corrente 

ano; 

 O pleno registra o informe da conselheira Sra. Rosely Arantes para reunião dia 19/12/2017 

no GAJOPE.  

 O pleno registra o questionamento do conselheiro Sr. Júlio César, representante da ATMO 

neste conselho, referente a Oncologia em Petrolina, Vitória e Bezerros se a SES repassa os 

recursos sobre Vascular.  

 O pleno registra a solicitação do conselheiro Sr. Humberto Antunes que precisará recolher 

assinaturas para a Emenda 95 para alcançar três milhões de assinaturas. 

 O pleno acata a realização da Oficina de Formação para Controle Social no SUS – etapa 

Agreste, no período de 06 a 07 de março de 2018.  

 O pleno delibera que a assessoria jurídica deste conselho entre em contato com a ATMO e 

com a UPA do ARRUDA para solicitar esclarecimentos acerca de sua representação no 

CES, proveniente de denúncia apresentada em plenário de que o assento está sendo ocupado 

por um conselheiro de outro segmento. 

 O pleno registra o recebimento de PARECER JURÍDICO do SINDSPREV de denúncia do 

conselheiro Sr. Júlio César no dia 13/12/2017 às 16:00. 

 O pleno delibera os/a conselheiros/a para participar do IV Encontro das Mesas Diretoras 

de Conselhos Estaduais de Saúde da Região Nordeste, sendo: André Carvalho 
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(gestor/prestador), Iraquitan dos Santos (trabalhador), Rosely Arantes (Usuária) e Inez 

Maria (Usuária) - no período de 19 a 21 de dezembro em Macéio/AL; 

 O pleno delibera aprovado o Relatório Anual de Gestão 2013 com todas as ressalvas, 

exceto a suspensão de todos os contratos geridos por Organizações Sociais; 

 O pleno delibera aprovada a Programação Anual de Saúde 2015 devendo excluir a ressalva 

que prevê a suspensão de todos os contratos geridos por Organizações Sociais; 

 O pleno delibera aprovada a participação de 16 (dezesseis) conselheiros/a no Fórum Social 

Mundial 2018, a realizar-se no período de 13 a 17 de março de 2017, Salvador – BA, sendo: 

Usuários/a – Lucelena dos Anjos, Rosely Arantes, Inez Maria, Sônia Pinto, Bernadete, 

Carlos Freitas, Luiz Sebastião, Joseneide e suplente o Conselheiro Josué Júlio; 

Trabalhadores/a: Iraquitan dos Santos, Silvaneide, Pontes e Veridiana. Caso a Conselheira 

Veridiana consiga de indicada com outro espaço, a vaga será cedida para a Conselheira 

Maria Eva. Segmento gestor/prestador: Ana Callou, Humberto Antunes, André Carvalho e 

Lidiane Gonzaga; 

 O pleno delibera que todos/a conselheiros/a poderão participar do Fórum Social 

Mundial 2018, que acontecerá no período de 13 a 17 de março de 2018, em Salvador – BA, 

caso não haja custo com inscrição, no contrário serão mantidos apenas os/a 16 indicados/a; 

 O pleno delibera que seja realizada a inscrição de todos/a conselheiros/a caso não haja 

custo; 

 O pleno delibera que seja viabilizado um ônibus para locomoção dos/a conselheiros/a ao 

Fórum Social Mundial 2018, que acontecerá no período de 13 a 17 de março de 2018, em 

Salvador – BA, caso não haja custo com inscrições; 

 

                                                              Recife, 13/12/2017 

            Relatoria do CES/PE 


